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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI QUARTIERE CAIONVICO 

ZONA EST 

 

Il giorno 27 del mese di febbraio dell’anno 2023 alle ore 20.45, il CdQ Caionvico si è riunito presso 

la sala civica di via S.Orsola 166A, per discutere sul seguente ordine del giorno: 

 

1) Approvazione verbale precedente 

2) Cena di Quartiere 

3) Avanzamento segnalazioni 

4) Varie ed eventuali 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

N. COGNOME NOME DATA NASCITA Presente Assente 

1 BERETTI COSTANZO 04/01/1953 XXXX  

6 BONOMETTI STEFANO 24/02/1964  XXXX 

2 FAINI MARIANGELA 17/03/1952  XXXX 

3 FIORESE GIANLUCA 13/09/1962 XXXX  

4 LIBERINI GABRIELLA 24/03/1960 XXXX  

5 RONCAGLIO EMILIO 28/01/1965 XXXX  

6 SASSI ALESSANDRO 27/02/1963 XXXX  

 

Il Consiglio risulta quindi regolarmente costituito ed atto a deliberare. 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Quartiere Alessandro Sassi, che redige anche il 

verbale. 

 

ODG 1: Approvazione verbale precedente 

Viene approvato, all’unanimità, il verbale della seduta precedente, già inviato a tutti i consiglieri. 

 

ODG 2: Cena di Quartiere 

Il Presidente aggiorna sulla prima riunione relativa alle cene di quartiere, relativa alla possibilità che 

si rendano molto più ecologiche con strumenti, tuttavia, ancora da valutare e selezionare, al fine di 

ridurre sprechi e spazzatura da smaltire. 

 

Ciò premesso il Presidente ricorda che la cena a Caionvico si terrà il 16 giugno. Con l’esperienza 

dello scorso anno, i passaggi da compiere sono tutti noti, ma andranno comunque effettuati per 

tempo, come il coinvolgimento dei fornitori che sono intervenuti, con successo, nel 2021 e il ripasso 

dei ruoli da coprire. 

Ci sono alcune migliorie da apportare allo svolgimento della serata, che già erano stati individuati 

l’anno scorso. 

 

ODG 3: Avanzamento segnalazioni 

Il Presidente aggiorna sulle questioni in corso. 



Venditore ambulante di pizza: l’iniziativa ha avuto un ottimo riscontro da parte dei residenti, sia per 

il tipo di servizio, che per la qualità del prodotto. 

Per ora è collocato in via monte Mascheda, vicino alla postazione di bicimia, non si esclude che si 

possa spostare in piazzetta, d’accordo con la gestione del bar. 

 

In merito alla richiesta di nuove piante per il parco Vento del Mascheda, siamo stati contattati da un 

funzionario del Comune che ha destinato cinque esemplari, già pronti per essere  messi a terra. 

Si condivide il criterio con il quale, possibilmente, deciderne il posizionamento. Verrà comunicato 

all’addetto incaricato che a giorni dovrebbe già intervenire. 

 

Il prossimo lun.6 marzo alle ore 12.00 avrà luogo l’inaugurazione del Book-cross nel parco, alla 

presenza dell’Assessora Roberta Morelli. Il Comune dovrebbe provvedere a coinvolgere le scuole 

per dare adeguato risalto e significato all’iniziativa. 

 

Riguardo alla richiesta di revisione del sistema di spazzamento strade nelle vie con auto sempre 

parcheggiate, dovremmo essere contattati a breve per un confronto con gli uffici competenti al fine 

di capire se/come e dove intervenire. 

 

Venditore ambulante di pasta fresca: dal Comune hanno risposto che il sig.Ferrari non ha 

l’autorizzazione e che potrà farne richiesta alla riapertura del relativo bando. 

 

Viene deciso di sottoporre al progetto ”Custodi del bello” la richiesta di pulire i lavatoi di via 

Caionvico. 

 

Sistemazione asfalto a seguito lavori di installazione nuova fontanella: si procederà in primavera 

quando la temperatura diventa adatta a questo tipo di interventi. 

 

Sistemato ingresso esterno area cani del parco Vento del Mascheda 

 

Segnalazioni alla polizia: 

- Hanno preso atto riguardo al parcheggio selvaggio vicino alle scuole. Comportamento che 

ostacola anche la circolazione dei mezzi pubblici 

- Da segnalare (su richiesta del Parroco) la presenza di alcuni tossico-dipendenti che 

infastidiscono i residenti, soprattutto ragazzi 

- Rispetto del divieto di passaggio camion in via Musia, tratto Crosette-Goldoni: assicurano 

monitoraggio, che comunque non potrà che essere saltuario 

 

Il Presidente infine ritiene che sia opportuno convocare un’assemblea di quartiere tra aprile e 

maggio, con l’obiettivo, oltre che di ascoltare i residenti, di presentare agli stessi un sintetico 

resoconto di quanto fatto dal CdQ, anche per sollecitare nuove candidature in vista del rinnovo 

previsto a fine anno, salvo cambiamenti dell’amministrazione comunale e quindi revisioni anche sul 

tema CdQ. 

Nella stessa serata verrebbe anche “promossa” la cena di quartiere. 

Il CdQ approva la proposta del Presidente. 

 

Non essendoci altro da discutere e nessuno chiedendo la parola, la riunione termina alle ore 22.00. 



 

Letto confermato e sottoscritto 

Il Presidente 

Alessandro Sassi      Il Consigliere che redige il verbale 

Alessandro Sassi 


